

Segelflug-Nachwuchs misst sich in Metzingen: Niedersächsisches Jugendvergleichsfliegen 2025

Vom **29. bis 31. August 2025** wird es spannend über der Gemeinde Eldingen: Der Verein für Luftsport Südheide e.V. richtet auf dem Segelfluggelände in Metzingen das Niedersächsische Jugendvergleichs-fliegen aus. Zu diesem landesweiten Wettbewerb werden rund 30 junge Pilotinnen und Piloten aus ganz Niedersachsen erwartet, die sich in verschiedenen fliegerischen Disziplinen messen.

Im Mittelpunkt stehen Präzision, Flugtechnik und Teamgeist. Bei bestem Blick auf den Himmel zeigen die Nachwuchstalente ihr Können in exakt geflogenen Flugfiguren und Manövern – ganz ohne Motor, allein getragen von Thermik, Erfahrung und Gefühl fürs Segelflugzeug. Neben den Wertungsflügen geht es aber auch um Austausch, Gemeinschaft und natürlich um die Begeisterung für den Segelflug.

Großes Engagement zum 10. Jährigen Jubiläum

„Wir freuen uns sehr, erneut Gastgeber dieses besonderen Wettbewerbs zu sein“, sagt das 1. Vorsitzende des Vereins. Bereits 2015 hatte der Verein das Event mit großem Erfolg ausgerichtet. Damals wie heute stehen über 50 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer bereit, um ein unvergessliches Wochenende zu ermöglichen. Neben dem fliegerischen Wettbewerb ist auch für Verpflegung und eine freundliche Atmosphäre gesorgt – Gäste und Zuschauer sind herzlich willkommen!

Auch wenn das Wetter mal nicht mitspielt, ist für Spannung gesorgt: In dem Fall entscheidet eine Theorieprüfung über die Platzierungen – Themen aus der Segelflugausbildung stehen hierbei im Fokus.

Veranstaltungsort: Segelfluggelände Metzingen

Zeitraum: 29.–31. August 2025

Ausrichter: Verein für Luftsport Südheide

Weitere Informationen sowie die Ergebnisse des Wettbewerbs können auf der Website des Vereins unter www.vfl-suedheide.de/jvf abgerufen werden.

Fragen können gerne an uns gerichtet werden: wettbewerb@vfl-suedheide.de

VfL Südheide e.V.

info@vfl-suedheide.de

www.vfl-suedheide.de



Ein Traum wird wahr: Neuer Doppelsitzer für die Ausbildung

Der Verein für Luftsport Südheide freut sich über eine bedeutende Erweiterung seiner Flugzeugflotte: Ab sofort steht den Mitgliedern ein neues Muster, die ASK-21 zur Verfügung – ein modernes, doppelsitziges Segelflugzeug, das sich besonders gut für die Schulung und Ausbildung eignet. Die ASK-21 ist nicht nur robust und sicher, sondern auch vielseitig einsetzbar – von den ersten Flugstunden bis hin zu fortgeschrittenen Trainingsflügen.

Seit fast 75 Jahren engagiert sich der Verein ehrenamtlich in der Nachwuchsarbeit und bietet jungen wie älteren Flugbegeisterten die Möglichkeit, das Fliegen von Grund auf zu erlernen. Die Ausbildung erfolgt durch erfahrene und lizenzierte ehrenamtliche Fluglehrer – mit Leidenschaft, Geduld und ganz viel Fachwissen. Wer sich für die Fliegerei interessiert, kann den Traum vom Fliegen bei uns in Metzingen bei Eldingen verwirklichen.

Und das Beste: Segelfliegen ist längst kein teures Hobby mehr. Durch ein durchdachtes Flatrate-Modell können Vereinsmitglieder zu einem festen monatlichen Beitrag so oft fliegen, wie sie wollen – natürlich wetterabhängig. Keine versteckten Kosten, keine stundenbasierten Gebühren – einfach fliegen, lernen, Spaß haben.

Gerne kurzerhand Kontakt aufnehmen

Wer Lust hat, einmal reinzuschneppern oder gleich selbst abzuheben, ist herzlich eingeladen: Von April bis Oktober sind wir an jedem Wochenende auf dem Flugplatz Berliner Heide anzutreffen.

Oder einfach online informieren – auf unserer Webseite www.vfl-suedheide.de gibt es rund um die Uhr alle Infos.

Anschrift:

Flugplatz Berliner Heide

Zum Welft, 29351 Eldingen OT Metzingen.

Interesse geweckt? Dann melde dich doch unkompliziert per WhatsApp bei uns und vereinbare deinen ersten Schnupperflug. Wir freuen uns auf dich!

